

# Asturias es la cuarta comunidad del país con más mujeres en I+D e innovación

**Un estudio de la Universidad coloca al Principado a la cabeza de presencia femenina en el sector de alta tecnología y de catedráticas**



Asturias, a la cabeza de las comunidades con más mujeres en I+D e innovación

Marián Martínez

Avilés | 12·02·23 | 04:15 | Actualizado a las 08:57

Asturias es la cuarta comunidad autónoma con más mujeres empleadas en innovación, por delante de regiones como Madrid y Cataluña. Y no solo eso. Además, en el ámbito de la ingeniería y tecnologías, el 55% son mujeres. Estas son algunas de las conclusiones del informe realizado por la **Cátedra Innova (C\_innova) en el Día de la Mujer Científica** presentado ayer en Avilés, **sede de la entrega de los Premios Nacionales de Innovación y Diseño 2022, que se celebrará mañana con la presencia de los Reyes de España.**

El Principado es la segunda comunidad autónoma con mayor presencia de mujeres en el sector de alta tecnología y la tercera con mayor porcentaje de catedráticas, además de estar

consiguiendo reducir la brecha de género en los niveles educativos superiores. Este es el panorama positivo en su trazo grueso, pero cuando se baja al detalle, surgen los ‘peros’, como revela el estudio "Mujer, innovación y ciencia en Asturias: una aproximación cuantitativa". La investigación ha sido elaborada por **Elena Lasarte, Lorena García Alonso, Ana Salomé García Muñiz** –todas doctoras en Economía y profesoras de Economía Aplicada en la Universidad de Oviedo– y **Tania Fernández García**, estudiante de doctorado en la institución académica y ayudante de investigación de la cátedra.

El informe se estructura en tres partes o ámbitos de estudio. Elena Lasarte señaló que la principal conclusión es que existe una clara brecha de género en el mercado laboral de I+D más innovación en todos los países europeos, en España y en Asturias, aunque matizó que el Principado presenta fortaleza. De las nueve variables analizadas, la región destaca fundamentalmente en tres por encima de la media: mayor porcentaje de mujeres en el sector de altas tecnologías, por delante de País Vasco, Madrid y Cataluña. Además, es la cuarta comunidad con más empleo femenino presentes en innovación., y la Universidad de Oviedo, con 2.000 trabajadores dedicados a la innovación, es una de las que más porcentaje de mujeres catedráticas tiene, con un 30%, por encima de la media española.